
                

  

３２日間の夏休みを終え、８月２２日（月）から２学期が始まりました。新型コロナウイ
ルス感染症が拡大する状況が今なお続いてはいますが、夏休み中は大きなけがや事故の報告
もなく、それぞれが元気に過ごすことができたのだと感じました。また、２２日の朝には、

子どもたちの明るいあいさつと元気な顔から、子どもたちの姿のあるにぎやかな学校生活が
戻ってきたのだと嬉しく感じました。特に、夏休み中の部活動での経験でよりたくましく見
える生徒が多いと感じています。 
始業式では、学校長から、２学期、それぞれの学年に

期待することについてのお話がありました。２年生は、
これからは３年生にかわり、学校の中心となるべく存在
になるのでがんばってほしいとの内容でした。間もなく
生徒会役員選挙が行われ、１、２年生の新役員が誕生し
ます。後期になれば、生徒会専門委員会も２年生の委員
長を中心として組織されます。部活動では、夏休み中に
すでに新チームに切り替わっている部がほとんどです。

それぞれの立場で、「自分たちがこの学校を動かすのだ」
という意識を高くもち、積極的に行動する中で成長して
いくことを期待しています。 
新型コロナウイルス感染症の状況はまだまだ回復の兆しが見えませんが、１人ひとりが感

染予防に努め、健康でいられるようにしてほしいです。若年層であっても、後遺症に悩まさ
れている人があることをニュースで聞きます。また、それに伴う誹謗・中傷などもあること
も事実です。どんなに予防に努めても感染するリスクはあることを理解し、周囲への配慮を
大切にしていかなければならないと感じます。また、夏休み中に通学路の変更がありました。
特に朝は交通量も多く、事故の危険性が高い箇所があります。学校として注意喚起を促して
いきますが、ご家庭も安全な登下校についてお声がけをお願いします。 

 
２学期の抱負を聞きました！ 
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文責 八島 裕子 

県北中学校 

第２学年だより 

Ｎｏ．１８ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

 提出物などをしっかり出すために忘れものを

していないかを必ず確かめるようにしたいで

す。また、体調を崩さないように、早く寝るよ

うにし、しっかり食べることを心がけます。 

             深川 晴琉さん 

パーカッション 半澤 奏弦さん 

自学の内容を充実させて、苦手な教科を復習

だけでなく予習もするようにしたいです。ま

た、部活動では、副部長として、部長とともに

部をまとめていきたいです。 

            菊地璃莉果さん 

 １学期は時間を上手に使えず、テ 

スト勉強などに時間がかかってしま 

いました。今後は効率のよい勉強をし 

て、よい点数がとれるようにがんばり 

たいです。 

 管野 未悠さん 

２学期の抱負は、合唱コンクールでよい結果

を出せるように練習に力を入れることです。練

習時間を無駄にせず、毎回心を込め 

て合唱したいです。思い出に残る合 

唱ができるようにがんばります。 

            小池 心那さん 



夏休み中に、男子バレー部と吹奏楽部が

県大会に、女子ソフトテニス部が東北大会

に参加しました。貴重な経験を今後に生か

し、新体制での活動をがんばってほしいと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
８月２９日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

８月３０日（火） 

１ 火５  

２ 火２  

３ 火３  

４ 水３  

５ 水１  

６ 水６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

８月３１日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活なし 

 

９月 １日（木） 

１ 金１  

２ 金４  

３ 金３  

４ 金２  

５ 金５  

６   

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

９月 ２日（金） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 鑑賞  

６   

特別時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

・放射線教室（学活） 

・ＳＳＷ来校 

・完全下校１７：３０ 

・芸術鑑賞教室 

・完全下校１７：３０ 

・生徒会専門委員会 

・完全下校１８：３０ 

・特設駅伝部試走 

・完全下校１８：３０ 

・ＳＣ来校 

・完全下校１８：３０ 

 全員が本気で練習通り試合に挑めていまし

たが、課題がたくさん見つかり、レベルが高

かったと思いました。今回の経験を生かし

て、新人チームでももっと上位の大会を目指

してがんばりたいと思います 

男子バレーボール部 内村 樹琉さん 

 今回の県大会で、先輩方は最後の大会だった

ので、東北大会に行けなかったことがとても悔

しいです。来年は、東北大会に出場できるよう

今年以上にがんばりたいと思います。 

吹奏楽部 大内 美花さん 

 東北大会では、ペアと協力して笑顔でプレー

できましたし、自分たちで攻めにいけたのでよ

かったです。この経験を生かして、これからの

新人戦もがんばりたいと思います。 

女子ソフトテニス部 佐藤 優心さん 

今年の夏、全国高校野球選手権大会に出場し

た聖光学院高校の快進撃が私の心に強く残りま

した。初めてベスト４になったことはもちろん

すばらしいのですが、準決勝での苦しい戦いの

中、最後まであきらめずに必死に戦う彼らの姿

に胸が熱くなりました。私自身今まで聖光学院

を訪れたことは何度もあるのですが、その度に

出会う野球部員は、いつも元気なあいさつをし

てくれて、とても気持ちがよいと感じていまし

た。プレーだけではなく、あいさつを含めた日

頃の生活態度がすばらしいからこそ、今回の結

果につながったのだと感じました。 

あきらめないことの大切さ、一生 

懸命取り組むことは人を感動させ、 

力を与えることをすべての選手たち 

から改めて学ぶことができました。 



 


